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質 問 者

1 福井国体に向けた本町の対応は！ 小畑議員

2 永平寺町の福祉について 齋藤議員

3 子育て支援について 〃

4 平成２４年度の教育方針について 〃

5 今冬を顧みて：除雪体制で 長谷川議員

6 不燃ごみ回収：コンテナ方式への変更で 〃

7 〃

8 消防署永平寺分署４月１日廃止：住民説明でご理解を 〃

9 えち鉄５２１プロジェクトin永平寺：永平寺口駅で開催する地区イベント 〃

10 当初予算の骨格方針とは 上坂議員

11 行財政改革について 〃

12 住民サービスについて 〃

13 想定される災害予防について 〃

14 給食費・入園料（保育料）について 〃

15 要望書に対する早期回答の是非について 川治議員

16 永平寺町観光振興計画について 〃

17 えちぜん鉄道への行政支援スキーム（枠組み）の転換とＪＲ福井駅周辺の 原田議員
単独高架案を問う

18 中期財政計画（平成２４～２８年）での疑問点を確認したい 〃

19 永平寺線跡地遊歩道を防災道路としての活用を 長岡議員

20 各種事業の契約時の契約保証金の収受とその運用は 〃

21 永平寺町総合振興計画に基づく中期財政計画による３年間の 伊藤議員
実施計画について

平成24年2月29日

永平寺町長 松本 文雄

永平寺町議会議長 河 合 永 充

一 般 質 問 に つ い て

第１回定例会において、下記の質問をされる予定ですから、あらかじめ通告します。

歴史的遺産：下志比（法寺岡）監視哨跡地を思う

質 問 要 旨



質 問 者

22 国道４１６号線沿いの景観について 酒井議員

23 障がい者の就労支援が必要と思うが 〃

24 上志比地区、永平寺北地区の人口増対策を！ 多田議員

25 道の駅を上志比に・・・というが、どんなことを考えているのか 金元議員

26 温泉、どんどん進めているが、“ＣＡＭＵ湯”はどうするのか 〃

27 再度、地域包括支援センターの外部委託は撤回を！ 〃

28 地域包括ケアシステム・・・とは 〃

29 道の駅との関連において、永平寺温泉の施設のあり方は柔軟に 松川議員

30 若者の雇用促進に町の大胆な具体策を求める 〃

31 「御像さん」のにぎやかしさの復活には、町をあげて取り組むべきではないか 〃

32 永平寺町消防署統合について 渡邊議員

33 町の木アブラギリ植栽と今後の取り組みについて 〃

34 旧上志比公民館を多目的屋内運動場に 川崎議員

35 定住を促進する宅地造成事業、空き家活用の推進を 〃

36 コミュニティバスの利用充実に向け、オンデマンドバス（予約制乗合バス） 上田議員
の検討を！

37 再生可能エネルギーの地産地消に向けた取り組みを！ 〃

38 消防・救急体制の今後の方向性は！ 〃

39 「道の駅」も将来負担になるが 滝波議員

40 入札、行政の改善を 〃

41 総合振興計画 実施計画と中期財政計画について 〃
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